

Photographie

<https://collections.pacmusee.qc.ca/objets/photographie-2020-007-001-071/>

Collections / photographie



Droit d'auteur indéterminé

Photographie en couleur de Jean Béliveau debout en tenue de golf accompagné de trois autres hommes. Casquette et chandail avec logo des Canadiens de Montréal.

Numéro d'accession 2020.07.01.71

Dimensions 25,4 x 20,3 cm

Contexte historique

Au Québec, le golf est sans conteste le sport le plus associé au monde du hockey. Ainsi, la majorité des joueurs de hockey qui achèvent leur saison après une élimination prématurée des séries éliminatoires se retrouvent sur les terrains de golf pour une bonne partie de l'été. Il est également courant que les hockeyeurs organisent des tournois de golf pendant l'été pour collecter des fonds au profit d'organismes de charité. D'ailleurs, les Canadiens de Montréal organisent depuis quelques décennies un traditionnel tournoi de golf en septembre, qui sert d'amorce à la nouvelle saison de hockey. Jean Béliveau est un habitué de ce type d'événements auxquels il participe à de nombreuses occasions, considérant même ces actions communautaires comme son héritage. On peut d'ailleurs voir Béliveau sur cette photo lors du tournoi de golf des Canadiens dans les années 1970, après sa retraite.